



Regierungsratsbeschluss vom 04. Mai 2021

Motion Andreas Zappalà und Konsorten betreffend berufsmässige Vertretung durch die Interessenverbände an der Schlichtungsstelle und eventuell am Mietgericht

P205485

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Andreas Zappalà und Konsorten dem Regierungsrat als Anzug zu überweisen.

Begründung

Das Anliegen der Motion, eine kantonrechtliche Zulassung der Angestellten der Interessenverbände als beruflich qualifizierte Vertretung vorzusehen, bedürfte zur Umsetzung verschiedener gesetzlicher Anpassungen. Der Regierungsrat möchte die verschiedenen Möglichkeiten vertieft prüfen, mit den involvierten Stellen evaluieren und anschliessend dem Grossen Rat in einer Anzugsbeantwortung ausführlich berichten.

